

Kriterien

für die Vergabe
der Auszeichnung
„Gesunde Schule“

Name der Schule

.....

- Eine Dokumentation wurde erstellt.
- Mindestens zwei Handlungsfelder der Gesundheitsförderung werden berücksichtigt.
- Der Ist-Zustand ist erhoben. Ziele, Planung und Umsetzungskonzept werden in den einzelnen Handlungsfeldern formuliert. In sich schlüssige Teilschritte und Weiterentwicklungen im Handlungsfeld werden deutlich.
- Die Wahl der Maßnahmen ist begründet und die Bedeutung des Handlungsfelds als gesundheitsförderliche Maßnahme wird dargestellt.
- Die Maßnahmen / Aktionen / Projekte sind Teil eines langfristig und kontinuierlich angelegten Gesamtkonzeptes. Sie werden in der Struktur verankert und / oder haben Querverbindungen zu anderen Bereichen des Schulalltags.
- Die Schulleitung ist in den Prozess eingebunden.
- Schülerinnen und Schüler sowie Eltern werden einbezogen bzw. deren Interessen werden berücksichtigt.
- Die Veränderung / Verbesserung der gesundheitsfördernden Verhältnisse bzw. Verhaltensweisen wird beschrieben.
- Belege wie Fotos, Arbeitsblätter, Elternbriefe etc. machen die Ergebnisse der Arbeit sichtbar.

Für den Erhalt einer Auszeichnung „Gesunde Schule“ müssen alle Kriterien erfüllt sein.